

VORWORT

LIEBE STUDIERENDE,

während wir das laufende Wintersemester erst zur Hälfte geschafft haben geht das Kalenderjahr 2023 in wenigen Tagen zu Ende.

Wir möchten betonen, dass wir uns im Verlauf des Semesters erfolgreich eingearbeitet haben und mit Hingabe daran arbeiten, für euch da zu sein.

Ob es um Beratung und Lösung akuter Probleme geht oder um die leisen, aber entscheidenden Arbeiten im Hintergrund – unser vorrangiges Ziel ist es, eure Studierenerfahrung kontinuierlich zu verbessern.

Heute möchten wir jedoch eine besondere Botschaft übermitteln:

eine aufrichtige Danksagung an alle HTULis!

Egal ob in den STVen, den Referaten, im Senat, in den Gremien, den Makerspaces oder sonstigen Tätigkeitsfeldern innerhalb der HTU – jede Funktion ist von Bedeutung.

Die HTU funktioniert nur deshalb so reibungslos, weil sich hunderte Menschen freiwillig und mit Leidenschaft engagieren. Wir schätzen und danken jedem Einzelnen von euch, denn nur durch eure Hingabe können wir Studierende so effektiv unterstützen.

In diesem Sinne möchten wir unsere Dankbarkeit ausdrücken und freuen uns auf eine weiterhin fruchtbare Zusammenarbeit.

Liebe Grüße und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

*Alex,
Eve,
Martin,
und Martin!*



Martin Heider



Eve Losbichler



Alex Zauner



Martin Rabensteiner